

Ausflug in die Natur

Wanderfreunde luden 19 Kitakinder ein



Kirn-Sulzbacher Kitakinder lernten im Ortelsbruch bei Morbach, wo das Trinkwasser herkommt, wenn man den Wasserhahn aufdreht.

Foto: Weinsheimer

■ **Kirn-Sulzbach.** Der Verein der Wanderfreunde (WF) Kirn-Sulzbach hat 19 Jungen und Mädchen der Kita Kirn-Sulzbach, die nach den Ferien in die Grundschulen Simmertal, Hellbergschule und Dominikschule wechseln, einen Ausflug in das Naturschutzgebiet Ortelsbruch bei Morbach ermöglicht. Der kommissarische WF-Vorsitzende Hubertus Brandenburg war ebenso mit von der Partie wie das Kindergartenteam um Leiterin Alexandra Ulrich-Uebel.

Nach der von den Wanderfreunden gesponserten Busfahrt wurde auf dem weitläufigen Ge-

lände ein gemeinsames Frühstück eingenommen, ehe es auf den vielfältigen Spielgeräten kein Halten mehr gab. „Dieses Angebot der Kirn-Sulzbacher Wanderfreunde passte hervorragend als Abschluss“, erklärte die Kitaleitung und dankte Brandenburg auch für die Führung durch das Naturschutzgebiet, bei der der pensionierte Förster den wissbegierigen Kindern viel Informatives aus Natur, Flora und Fauna näherbrachte. „Insgesamt war es eine sehr schöne Tour, und alle hatten ihren Spaß“, freute sich Hubertus Brandenburg. weg